SAINT-DÉSIRAT

Première rencontre pour Mécèn'Ardèche

La première rencontre des entreprises de Mécèn'Ardèche a eu lieu le jeudi 1er juin à la Maison des vins. Trente-cinq personnes, mécènes ou invitées à découvrir l'initiative, étaient accueillies par Benoît Gauthier, président de M'À fond de dotation. La rencontre a débuté par une visite de la cave, guidée par son président, Michel Souilhard.

Dans un premier temps, ce fut la présentation des personnes, du fonds de dotation, faire connaître le mécénat aux nouvelles entreprises présentes et illustrer les premiers projets soutenus. Huit ont été retenus, ils correspondent



Les entreprises de Mécèn'Ardèche se sont rencontrées.

au cadre d'intérêt général et rentrent dans le cadre de compétence de Mécèn'Ardèche, certains seront financés.

Un territoire, des entreprises et vous

Stéphane Martinez de Mécène Loire (qui a 10 ans d'existence) a démontré ce que pouvait devenir cette nouvelle entité et a encouragé les entreprises à continuer l'ambition. L'aide de 60 % est exceptionnelle, c'est une façon de ramener de l'impôt sur le territoire. Un zoom spécial était consa-

cré à la Fondation locale Seguin qui souhaite favoriser les projets liés à l'innovation dans son lieu emblématique.

Cette première s'est conclue autour d'un apéritif dînatoire, l'occasion d'échanger avec d'autres chefs d'entreprises.